



Worum geht es?

Die gesamte Krankenhauslandschaft befindet sich aktuell im Wandel. Investitionsstau, Personalmangel, steigende Qualitätsanforderungen und der Trend zu ambulanten Behandlungen stellen Kliniken bundesweit vor große Herausforderungen. Davon sind insbesondere Krankenhäuser in kommunaler Hand betroffen. Mit der Medizinstrategie 2030 will sich das Klinikum Region Hannover (KRH) diesen veränderten Rahmenbedingungen stellen. Diesen Schritt unterstützen wir!

Was ist unser Ziel?

Wir wollen für die Menschen in der Region eine hochmoderne Gesundheitsversorgung aus kommunaler Hand anbieten und für die Beschäftigten im KRH sichere Arbeitsplätze, gute Arbeitsbedingungen und ein attraktives Arbeitsumfeld schaffen.

Insbesondere für die Standorte Laatzen und Lehrte wollen wir eine klare Perspektive bieten. Daher haben wir, zusätzlich zu den Vorschlägen der Verwaltung und gemeinsam mit unserem Koalitionspartner, sinnvolle Ergänzungen zur Medizinstrategie 2030 auf den Weg gebracht.

Dafür setzen wir uns ein:

Der Standort Laatzen als Grund- und Regelversorger samt Notfallversorgung wird gestärkt und um ein attraktives Portfolio an ambulanten Angeboten erweitert. Die Modernisierung der zentralen Notaufnahme wird fortgesetzt.

Am Standort Lehrte haben wir uns für die Einrichtung eines Regionalen Gesundheitszentrums (RGZ) in kommunaler Trägerschaft stark gemacht. Dies wird jetzt in Form eines Gesundheitscampus mit Versorgungsangeboten an der Schnittstelle zwischen ambulant und stationär umgesetzt.

Des Weiteren wird die Neubauplanung für Großburgwedel fortgesetzt, indem dort ein Förderungsverfahren des Landes läuft.

Wir stärken aber auch die Personalentwicklung, in die wir dringend investieren müssen, denn alle baulichen und technischen Maßnahmen sind nichts, ohne entsprechendes Personal. So wollen wir für die Beschäftigten im KRH gute Arbeitsbedingungen und eine bedarfsgerechte Personalausstattung ermöglichen.

Die SPD-Regionsfraktion Hannover setzt sich damit für eine zukunftsfähige Gesundheitsversorgung aller Menschen in der Region Hannover ein. Wir begleiten die Medizinstrategie 2030 mit der Region Hannover und wollen unser KRH gemeinsam zukunftsfest machen!